

JIS.CO.ID

Belajar dengan Senyum Bahagia, Bersama Pondok Pintar Pandawa

Agung widodo - NDUGA.JIS.CO.ID

Nov 17, 2023 - 10:50



Kedekatan Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad Bersama Anak-anak Keneyam Semakin Kompak.

NDUGA - Kedekatan Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad bersama anak-anak Keneyam semakin kompak. Pondok Pintar Pandawa yang menjadi daya tarik luar biasa bagi anak-anak tak pernah sepi dikunjungi setiap harinya.

Seperti biasa seusai pulang sekolah, anak-anak yang rumahnya melewati Pos Kotis Pandawa selalu singgah untuk belajar lagi di Pondok Pintar Pandawa. Mereka biasanya meminta diajari untuk mengerjakan tugas rumah yang diberikan oleh Gurunya.



Dengan semangat, Tobi Gwijangge yang masih duduk di kelas 2 Sekolah Dasar Inpres Keneyam datang bersama temannya di Pondok Pintar Pandawa yang berada di Distrik Keneyam, Kabupaten [Nduga](#), Provinsi Papua Pegunungan. Kamis (16/11/2023).

“Om kita mau belajar lagi ini, ada PR (pekerjaan rumah) ini om dari bu Guru, pelajaran berhitung (matematika) banyak sekali ini, bisa bantu kah,” tanya Tobi.

Prada Firman yang berjaga di pos depan langsung mengajak ke Pondok Pintar Pandawa, “kamu tunggu dulu ya, om ambil minum sama gula-gula dulu, duduk dulu sudah,” ucap Prada Firman.

“Ini minum dulu, gula-gulanya dibagi rata ya, jangan rebutan. Ada tugas apa kah hari ini, keluarkan semua bukunya, om kasih bantu mengerjakan,” imbuhnya.

Pelajaran dimulai, dengan ramah Prada Firman dan Prada Rexy mengupas satu persatu tugas yang mereka dapat di sekolah.

Pondok Pintar Pandawa memang sudah menjadi sekolah kedua bagi anak-anak Keneyam, mereka setiap hari datang untuk belajar dan bermain bersama Pasukan Pandawa.



Dalam kesempatan ini Dansatgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad Letkol Inf Subandi mengatakan, kedekatan yang selama ini terjalin bersama masyarakat semakin harmonis dan kompak. Itu yang diharapkan TNI menjadi sahabat bagi masyarakat.

“Semangat belajar anak-anak Keneyam ini luar biasa, mereka setiap hari datang ke pos untuk belajar. Semoga Pondok Pintar Pandawa ini menjadi jembatan bagi mereka untuk menambah ilmu dan wawasan untuk mencapai cita-cita mereka,” terang Komandan Pasukan Pandawa Kostrad.

Dengan penuh antusias mereka pun memperhatikan semua pelajaran yang disampaikan, satu persatu mereka belajar mengerjakan tugas mereka di papan tulis sebelum disalin di buku masing-masing. Dengan gembira anak-anak itu pun akhirnya bisa mengerjakan semua tugasnya.

“terimakasih banyak om, kita sudah selesai semua ini, besok ajari kita semua e kalo ada pelajaran yang susah, kita datang ke pos lagi besok,” ucap Tobi sebelum meninggalkan Pondok Pintar Pandawa.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penkostrad